

Guénange

Guénange capitale départementale de pétanque

Par **Le Républicain Lorrain** -

Hier à 18:21 - Temps de lecture : 1 min Vu 47 fois



Il manquait le soleil et la chaleur, indissociables normalement de la pétanque. Photo RL

Bien qu'aucune équipe de la Pétanque guénangeoise ne soit qualifiée, c'est son terrain qui a été choisi par les dirigeants du comité départemental pour disputer les finales de la coupe Stauffer qui désigne l'élite de ce sport mosellan au terme de plusieurs épreuves qualificatives.

Au départ, plus de cent cinquante équipes se sont affrontées en trois tours, d'abord en tête à tête puis en doublettes (par équipe de deux) et enfin en triplettes avec un score maximal de 31 points, la première équipe ayant obtenu 16 points étant qualifiée. Seize équipes étaient donc présentes sur le terrain de Guénange qui avait préalablement été tracé et aménagé par l'équipe du président, Daniel Siegwarth. Les équipes de six joueurs comportant au moins une femme, se sont affrontées sur deux jours pour ces éliminatoires jusqu'à la finale qui a opposé Freyming Sainte-Barbe vainqueur de La Maxe. Le vainqueur est qualifié pour la finale de la coupe du Grand Est.

Parallèlement, à l'initiative du vice-président du comité départemental, Pascal Henrion, une petite finale, la coupe du comité, opposant les seize

équipes éliminées au tour précédent, s'est disputée également, la finale a été remportée par Stiring-Habsterdick face à Boulange.

Le maire Pierre Tacconi a lancé le premier cochonnet, heureux que les boulistes départementaux puissent admirer la qualité des infrastructures communales.